
VERBALE INCONTRO GAS PROVA     14 gennaio 2019 

Presenti: Marina Lazzarin, Milena Faedo, Giovanna Caloini, Fabio Soprana, Claudio Caloi, 
Antonietta Pesavento, Natalino Carletto, Maria Luisa Bogoni, Paolo Sartori, Davide 
Tisato,  Loredana Roncolato, Barbara Todescato, Nicoletta Benini, Stefania Sala, Giorgio 
Adrianilli,  Alfonso  Bolla, Stefano Consolaro,  Michela Barana, Mirna Dal Barco, Cristian 
Restivo, Gianni Fietta. 

Ordine del giorno: 

1. Programmazione eventi:  a) "Non c'è smartphone senza spine": ultimi preparativi; 
                                         b) "Biblioteca Vivente": a che punto siamo? 
 
2. Retenergie: aggiornamenti; 
 
3. Resoconto visita in gruppo alla Fattoria Sociale Tezon e considerazioni; 
 

4. Sito Internet: aggiornamenti; 
 
5. Presentazione bilancio sociale da settembre 2017 ad agosto 2018 e considerazioni; 
 
6. Varie ed eventuali. 
 

§+ + + + + + + + + +§ 

 

PROGRAMMAZIONE EVENTI: 

A) “NON C’E’ SMARTPHONE SENZA SPINE”: ULTIMI PREPARATIVI; 

B) “BIBLIOTECA VIVENTE”: A CHE PUNTO SIAMO? 

Per quanto riguarda l’evento “Non c’è smartphone senza spine” interviene Giovanna 
Caloini  e chiede la disponibilità di alcune persone di arrivare la sera dell’evento, fissato 
per il giorno 18-01-2019, alle ore 20 per allestire la sala ed accogliere i partecipanti. Si 
rendono disponibili Marina Lazzarin, Mirna Dal Barco, Nicoletta Benin, Milena Faedo e 
Natalino Carletto che ringraziamo. 

Per quanto riguarda l’evento “Biblioteca Vivente” interviene Paolo Sartori ed informa i 
presenti che la Signora Melegari si è resa disponibile all’iniziativa e propone come 
tematiche: anoressia/bulimia/ludopatia/dipendenza da alcool. Ora si tratta di vedere se 
ci sono delle persone disponibili a mettersi in gioco, dopo un periodo di adeguata 
formazione, a raccontare il superamento di una di queste dipendenze. 

Loredana Roncolato e Paolo Sartori si rendono disponibili a contattare l’assessore Storari 
per inoltrare le richieste necessarie al Comune di San Bonifacio e fissare la data 
dell’evento. Sarebbe auspicabile che la data, come l’anno scorso, cadesse in occasione 
della fiera di San Marco o in alternativa in occasione del “Settembre sambonifacese”. 

Interviene Paolo Sartori e propone un altro argomento che riguarda il mondo delle fake 
news: perché ci si informa sul web e qual è il nesso tra web e informazione. Questo 
evento potrebbe essere aperto al pubblico oppure essere inteso come un momento di 
formazione per gli iscritti.  Paolo Sartori si rende disponibile ad organizzare la serata con 
alcuni giornalisti come relatori. Tale evento potrebbe essere programmato prima di 
Pasqua. Il gruppo eventi si attiverà per sviluppare e divulgare l’argomento. 

 

 

 



RETENERGIE: AGGIORNAMENTI. 

Interviene Giovanna Caloini e pone l’attenzione sul sondaggio inviato a tutti gli iscritti 
con lo scopo di capire quante persone siano interessate ad aderire a Retenergie. 
Considerato che il sondaggio scade il 31 gennaio 2019, la discussione è rimandata al 
prossimo incontro. 

 

RESOCONTO VISITA IN GRUPPO ALLA FATTORIA SOCIALE TEZON E 
CONSIDERAZIONI. 

Alcune persone e precisamente Marina Lazzarin, Milena Faedo, Fabio Soprana e Natalino 
Carletto, che ringraziamo, in data 15-12-2018 hanno fatto visita alla Fattoria Sociale 
Tezon al fine di conoscere direttamente questa realtà per una possibile collaborazione 
futura. 

L’assemblea decide che tutti gli iscritti siano informati della visita con una relazione 
descrittiva e decide di fare un sondaggio per capire quante persone siano disponibili ad 
acquistare la verdura della Fattoria Sociale Tezon durante il mercato del venerdì, che si 
svolge in Piazza Costituzione a San Bonifacio, per poi rendere conto circa la bontà e la 
qualità dei prodotti acquistati. 

 

SITO INTERNET: AGGIORNAMENTI. 

Interviene Gianni Fietta  e comunica che per l’aggiornamento del sito c’è ancora bisogno 
di tempo per valutare quale sia la strategia meno indolore . 

Davide Tisato propone di consultare un esperto, ma questo può essere costoso. 

Paolo Sartori si è informato e comunica che per rifare il sito il costo è di Euro 3.700!! 

Gianni Fietta e Davide Tisato intendono provare ancora per vedere di risolvere il 
problema al meglio. 

 

PRESENTAZIONE BILANCIO SOCIALE DA SETTEMBRE 2017 AD AGOSTO 2018 E 
CONSIDERAZIONI. 

Fabio Soprana presenta il bilancio sociale ed economico anno 2017-2018. L’assemblea 
decide che il bilancio sia inviato via mail a tutti gli iscritti. Pertanto eventuali riflessioni e 
proposte sono rimandate al prossimo incontro. 

 

VARIE ED EVENTUALI.  

Interviene Antonietta Pesavento con un argomento non previsto dall’ordine del giorno e 
presenta  “Natur”, un’azienda a conduzione familiare (calzificio Zambelli) che confeziona 
calze  in cotone e canapa con colori naturali. Questa azienda, che già collabora con altri 
GAS, si trova a Nuvolara, vicino a Salò, in provincia di Brescia. Antonietta  si propone 
come referente . 

L’assemblea esprime interesse per il prodotto presentato. Per conoscerne meglio le 
caratteristiche è possibile consultare il sito dell’azienda Natur. 

 

La prossima riunione del Gas è stata fissata per lunedì 11 febbraio presso la Sede 
Associativa Sociale (ex bagni pubblici) in Via Camporosolo a San Bonifacio. 
Verrà comunque inviato avviso mail dalla segreteria. 


